

# 校長室の窓から 95

## 070819 家庭科実技研修(を兼ねて昼食会)！

お盆の休暇が終わりました。

夏休み期間も研修や雑務に追われ忙しい先生方ですが、この数日のお盆休みくらいは、少しゆっくりと自分の時間を過ごされたのではないのでしょうか。

今日は午前中に職員会議があり、2学期の学校行事等について共通理解しました。

夏休みもあと1週間。少々寂しく切ない思いもありますが、いい2学期のスタートが切れるようにしっかり準備を進めていこうと、気持ちが定まりました。

職員会議後、全教員で調理の実技研修を行いました。作ったメニューは、カレー・ごはん・サラダ・唐揚げ・フルーツポンチです。

手慣れた包丁さばきの先生、ささっと洗い物をしてくれる先生、上手にジャガイモの芽をとってくれる先生、ご飯が焦げないよう絶妙な火加減を調節される先生など、先生方の素晴らしい技能力で、あっと今に豪華な昼食ができあがりました。



久しぶりに全教員がそろって作業すると、おしゃべりに話が弾みます。お盆休みをどう過ごしたかという話や、普段の家事の話、夏休み中に会った中太っ子の話、趣味の話・・・など。



おいしい昼食をみんなで作って食べることで、たくさん会話し、元気をいっぱいチャージできた素敵な実技研修となりました。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり